

Augusta-Bender-Schule Mosbach

Berufliches Gymnasium, Berufskolleg,
Berufsfachschule, Fachschule, Berufsschule



Augusta-Bender-Schule Schillerstraße 2 74821 Mosbach

Schülerinnen und Schüler,
Eltern und Erziehungsberechtigten,
Einrichtungen der Pflege,
Kindertagesstätten
Landwirtschaftliche Betriebe

Schillerstraße 2
74821 Mosbach
Telefon 06261 8908-50
Fax 06261 8908-52
send@augusta-bender-schule.de
www.augusta-bender-schule.de

2021-04-08

Schulbetrieb ab dem 12. April 2021

Sehr geehrte Schüler*innen,
sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
sehr geehrte Leiter der Einrichtungen der Pflege,
der Kindertagesstätten und landwirtschaftlichen Betriebe,

im Brief des Ministerialdirektors M. Föll vom 01.04.2021 wird der Schulbetrieb nach den Osterferien geregelt.

Erste Woche nach den Osterferien, 12.04. bis 16.04.2021

Für folgende Klassen ist **Präsenzunterricht** zur Prüfungsvorbereitung:

- Im Bereich Pflege: 1BFAHT, 2BFAHM, FPLT/GT2, 3BFA3
- Im Bereich Landwirtschaft: L3LW
- Im Bereich Kooperative Bildung: BVE und KoBV
- Im Bereich Erzieher*innen-Ausbildung: 2BKSP2 und BKSPiT3
- Im Bereich Allgemeinbildung:
1BFAVH1
2BFH2/1, 2BFH2/2, 2BFP2/1, 2BFP2/2
1BKFHB
BTGJ2 und EGJ2

Der Unterricht dieser Schüler*innen erfolgt nach bisherigem Stundenplan. Der Sportunterricht ist weiterhin untersagt (Ausnahme ist die Vorbereitung auf die fachpraktische Abiturprüfung im Fach Sport).

Eine freiwillige Testung wird vorgenommen, sobald die Testmaterialien vorliegen.

Dabei besteht wie bisher für die Schülerinnen und Schüler der beruflichen Schulen **keine Verpflichtung zur Teilnahme am Präsenzunterricht**. Für die Schüler*innen ist die Präsenzplicht ausgesetzt, nicht jedoch die Schulpflicht!



Für die Schüler*innen aller anderen Klassen erfolgt Fernunterricht.

Ab der zweiten Woche nach den Osterferien, ab dem 19.04.2021

Wenn das Pandemiegeschehen es zulässt, werden alle Klassen im Wechsel zwischen Präsenz- und Fernunterricht beschult. Dazu wird ein neuer Stundenplan erstellt.

Die Teilnahme am Präsenzunterricht setzt eine negative Testung voraus. Den genauen Ablauf der Testung sowie die dafür notwendigen Informationen erhalten Sie, sobald die Schreiben vom Kultusministerium bereitgestellt wurden.

Für die anstehenden Prüfungen kann der Präsenzunterricht der Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen bis zu zwei Wochen vor der Prüfung auf Fernunterricht umgestellt werden, je nach Sieben-Tages-Inzidenz und Vorbereitung der Klasse, um Kontakte der Schüler*innen zu reduzieren.

Mit freundlichen Grüßen



StD'in Ute Jäger
Stellv. Schulleiterin